

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

Das NetzwerkHilfe: Inzwischen ist das Netzwerk gute acht Jahre alt, ist achtmal ausgezeichnet worden, von der Ministerpräsidentin, dem Landrat, usw., hat seinen Fokus immer wieder angepasst und verfolgt zurzeit in acht Teams



und Projekten seine Aufgaben – so z.B. in der Kleiderstube, bei den Tafelfreunden, im Café & Mehr, beim Café Repair, beim Sprachsalat, den Schulprojekten und dem Leseclub, beim Team Formulare & Anträge und bei der Unterstützung Geflüchteter. Sonderaktionen, wie der weihnachtliche Wunschbaum, Dreckwegtage oder Vorträge mal nicht mitgerechnet.

Alle **Teammitglieder** arbeiten ehrenamtlich. Das Rathaus unterstützt diese Arbeit durch eine Ehrenamtsbestellung, einen Zuschuss zu den Geschäftskosten und es stellt das „Haus im Horst“ zur Verfügung – heute Dreh- und Angelpunkt des Netzwerkes und anderer Organisationen wie dem Deutschen Roten Kreuz und der Volkshochschule.

Die **Mitgliedschaft** ist kostenlos, das Engagement frei wählbar und die Hilfe stets schnell und unkompliziert – wahrscheinlich sind dies auch Gründe für die immer noch wachsende Mitgliederzahl. Im März 2015 begannen auf Anregung von der damaligen Bürgermeisterin Marie-Luise Klein rund 30 Helfer mit ihrer Arbeit, bei Vereinsgründung im Sommer 2016 waren es bereits 55 und heute zählt das NetzwerkHilfe n.e.V. Maxdorf (so der offizielle Name) mehr als 160 Mitglieder.

Die **Hilfe** besteht meist aus Tat & Rat, Sachmitteln oder der schnellen Vermittlung der Hilfestellung durch das Netz des Netzwerkes. Der Verein finanziert sich durch Geld- und Sachspenden, sowie Förder- und Preisgelder. Jeder Euro kommt in unserem Netzwerk vor Ort bei den Hilfsbedürftigen und den jeweiligen Projekten an.



Die flexible Struktur, die eingespielten Abläufe und die gelebten Werte sind der Rahmen für die großartige Arbeit all unserer Helfer. Ihnen zumindest einmal im Jahr Danke zu sagen, dafür gibt es, wie am Samstag, das **Helferfest**. Im Schatten der Kiefern und unterm Dach beim Regen, bei Schorle und bestem Grill- und Salatgut – es war ein tolles Fest – und dafür ein herzliches Dankeschön –allen Helfern!